

La Caravane de la Liberté arrive à nouveau à Camagüey



Photo: ACN

La Havane, 4 janvier, (RHC)- Après avoir parcouru l'est de Cuba, la Caravane de la Liberté est arrivée ce mardi après-midi dans la ville de Camagüey.

Kely Alvarez, première secrétaire du comité provincial de l'Union des Jeunes Communistes, a souligné la participation de jeunes d'organisations d'étudiants, d'artistes, de scientifiques, de sportifs, de paysans et d'anciens combattants qui ont pris le relais de la caravane symbolique dans la municipalité de Guáimaro dans la province de Camaguey.

La Caravane de la Liberté conduite par le Commandant en chef, Fidel Castro, et les guérilleros de l'Armée rebelle, il y a 63 ans, a parcouru les rues du centre-ville de Camagüey et, comme à cette occasion-là, elle a reçu l'affection de la population.

Source: Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/281783-la-caravane-de-la-liberte-arrive-a-nouveau-a-camaguey>



Radio Habana Cuba